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会長挨拶（３月３日）３月第一例会 

 皆さんこんにちは。2月 23日に行われたフォレスタコンサー

トも、盛大のうちに終了致しました。これも一重にメンバーの

皆様のお蔭と心から感謝申し上げ、御礼を申し上げます。 

 今期も早いもので残すところ４ヶ月となりました。最初はど

うなることかと思いましたが、何とかここまで来ることが出来

ました。これから残り４ヶ月の間には５０周年の式典を控えて

おり、今日も一時間半ほど理事会を合わせて実行委員会を行い

色々協議しました。今は順調に進んでいるように思います。 

 昨日ガバナー諮問委員会があり、三役で出席致しましたが、

今期ガバナーは会員増強に力を入れておりますが、大分苦戦し

ているようです。しかし正会員が４７名入ったようで、家族会

員を入れると随分増えたようですが、正会員を入れないといけ

ないのではないかと思います。 

 残念なことですが、金松さんが会社の移動で立川に行かれる

になりました。フォレスタの際には大変お世話になりましたし、

とても寂しいですが新地にて頑張っていただきたいと思います。 

 皆様も式典まで何かと忙しいと思いますが、お身体に十分注

意していただきたいと思います。 

 

◇ 誕生祝 

Ｌ島田昭二・Ｌ高橋成典 

Ｌ小田 晋・Ｌ清水敏一 

Ｌ嶋田衛二 

 

 

 

 

 

☆ ３月８日(日）に大宮駅東口に於いて、３Ｒ－１Ｚ合同の 

東日本大震災復興支援募金活動が行われました。 

雨の降る中、ボーイスカウトの子供達が参加いただき、募

金活動を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶（３月１７日）３月第二例会 

  皆さんこんにちは。梅の香りも届きまして、あとは桜の開 

花を待つのみとなりました。３月は移動の時期ということで、 

金松さん・東山さんが転勤となり、クラブを退会する事にな 

りました。交替で入られます、吉岡さん・小笠原さんにもお 

二人のように頑張っていただきたいと思います。 

フォレスタコンサートも無事終わり一息つく暇もなく、今 

年はこれからが正念場となって参りました。式典さえ終わっ 

てしまえば、次の移動例会でゆっくりとさせてもらうことが 

出来るのではないかと思います。 

 ３月８日に３Ｒ－１Z合同の東日本復興支援の募金活動が 

行われましたが、小雨が降る中ボーイスカウトの子供達にも 

参加していただきましたので、４クラブで１２～１３万が集 

まりました。前の週に行った２Ｚと合わせて、３０万円をキ 

ャビネットを通して復興に役立てて頂きたいと思います。 

 不在会員のＬ松田から退会届が出てきました。例会ではあ 

まりお逢い出来ませんでしたがとても残念です。このところ 

退会が続いていますが、何とか人数を増やしていきたいと思 

います。今は何より皆様のお力を頂いて、５月の式典を成功 

させたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

☆ ３月２４日(火)に第３回ゴルフコンペが東山カントリー 

クラブにて開催されました。 

結果は、優勝 Ｌ斉藤善雄 

    ２位 Ｌ清水 淳 

    ３位 Ｌ柴﨑 進 でした。 

 

   

 

 

 

 

  

  

 

 

ＰＲ・ＩＮＴ情報委員会 

会長スローガン 

「節目の年に、意義有る奉仕」 

 

ガバナーズテーマ 

「 Innovation 」＝革新・刷新 

２０１４～２０１５ ＳＩＮＣＥ１９６５ 

大大宮宮ラライイオオンンズズククララブブ３３月月例例会会便便りり 

還暦トリオで１．２．３ 


